

# BROADCAST

## Patroli Someah Polsek Karangtengah: Keberadaan Polisi di Komplek Pergudangan, Sentilan Keamanan Bagi Warga

Cianjur - [CIANJUR.BROADCAST.CO.ID](http://CIANJUR.BROADCAST.CO.ID)

Nov 12, 2023 - 05:03



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Polsek Karangtengah Polres Cianjur terus mengintensifkan langkah-langkah dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) atau Patroli Someah. Aipda Eko Andi beserta tiga anggota melaksanakan patroli

di Komplek Pergudangan yang terletak di Jalan Samolo Raya, Karangtengah.  
Sabtu (11/11/2023)

Dalam kunjungan ke komplek pergudangan tersebut, petugas Polsek Karangtengah melakukan dialog akrab dengan para pengelola dan warga sekitar. Aipda Eko Andi menyampaikan pesan-pesan keamanan, terutama terkait antisipasi tindak kejahatan seperti Curat, Curas, Curanmor (C3), serta gangguan Kamtibmas lainnya.

Kegiatan ini bertujuan sebagai upaya preventif untuk menjaga situasi keamanan di wilayah tersebut. Polisi berharap kehadiran mereka dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, terutama di sekitar Komplek Pergudangan.

Kapolsek Karangtengah, Kopol H. Toha, menyampaikan bahwa keberadaan polisi di komplek pergudangan merupakan bentuk kepedulian dan keseriusan kepolisian dalam menjaga keamanan masyarakat.

"Kami selalu berupaya hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman. Kegiatan Patroli Someah ini menjadi sarana efektif untuk berkomunikasi langsung dengan warga dan memberikan informasi seputar keamanan," ujar Kopol H. Toha.

Kapolres Cianjur, AKBP Azhari Kurniawan, melalui Kapolsek Karangtengah, mengapresiasi upaya Aipda Eko Andi dan anggota patroli yang telah melaksanakan tugas dengan baik.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Aipda Eko Andi dan anggota patroli yang telah dengan penuh dedikasi menjalankan kegiatan ini. Semoga kehadiran polisi dapat memberikan ketenangan dan keamanan bagi masyarakat di sekitar Komplek Pergudangan," tutur Kapolsek